

¡Tercia de Líderes! Laguneros obtienen beca del 100 en el Tec



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

El Tecnológico de Monterrey campus Laguna reconoció a los jóvenes que integran la sexta generación de Líderes del Mañana seleccionados para estudiar su carrera profesional en este campus, e hizo entrega de la beca del 100 por ciento que cubre el costo de la colegiatura de su carrera completa.

En una ceremonia especial realizada este martes 2 de julio en las instalaciones de la institución, los jóvenes recibieron la distinción de manos del **presidente del Consejo de Educación y Tecnología de La Laguna A.C., Gerardo González Dueñes; el director general del Tecnológico de Monterrey campus Laguna, Carlos Bejos Acebo y Elsa López García, gerente de Sorteos Tec en Torreón.**

Durante la ceremonia, **Carlos Bejos Acebo, dio la bienvenida a los líderes** y reconoció el trabajo realizado durante su proceso de admisión y convocatoria para la obtención de este apoyo educativo.

“Qué orgullo siento de verlos aquí como parte de la institución. Recuerden que **nadie les ha regalado nada, ustedes lo consiguieron a pulso con mucho trabajo**, desde hace tiempo se trazaron una meta, decidieron hacerlo bien y por lo bien que lo hicieron hoy se les reconoce con este apoyo”, expresó el director general del campus Laguna.



width="1920" loading="lazy">

El presidente del Consejo de Educación y Tecnología de La Laguna A.C., Gerardo González Dueñes, felicitó a los jóvenes y destacó que alumnos de la primera generación de esta beca ya egresaron del campus.

“A la primera generación de Líderes del Mañana que hubo en el Tec ya nos tocó, en diciembre del año pasado y en mayo, entregarles sus títulos profesionales, lo cual nos enorgullece porque es un esfuerzo que hace mucha gente en el país para que esto sea posible. El Tec busca tener mil niños con esta beca de manera permanente en el campus”, explicó.

González Dueñes detalló que **actualmente son 36 los alumnos del campus Laguna que cuentan con esta beca.**

Fueron **14 mil 256 jóvenes los que aplicaron a la beca Líderes del Mañana en este año**, de los cuales **fueron elegidos 201 para integrar la sexta generación** que será recibida en un evento nacional en campus Santa Fe. Los tres jóvenes laguneros que integran esta generación son:

- **Veaney Margarita Ríos Lara**, estudiante de la Preparatoria Imanuel Kant
- **Esteban Martínez Hernández**, estudiante del Instituto Francés de La Laguna
- **José Guadalupe Mireles Rosales**, estudiante del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Torreón.



width="1920" loading="lazy">

Veaney Ríos, quien tras obtener la beca ha decidido estudiar Negocios en campus Laguna, brindó unas palabras de agradecimiento en representación de sus otros dos compañeros durante la ceremonia.

“Desde que inicié el proceso para la beca Líderes del Mañana, tuve un sinfín de emociones de todo tipo. En mi caso, fueron noches de desveladas, debido a que estudio y trabajo, así que tuve que buscar tiempo para realizar ensayos, conseguir testimonios, llegar a los llamados puntualmente, buscar personas que me ayudaran y me aconsejaran para tener el mejor resultado”, aseguró.

“Estoy segura de que, esta distinción de Líderes del Mañana será un recordatorio para mí del compromiso que tengo con la sociedad, el país y el mundo entero, además del infinito agradecimiento que tengo con las personas que hicieron este sueño realidad”, agregó.

La señora Veaney Berenice Lara Acevedo, mamá de la joven de 16 años, expresó también su sorpresa y agradecimiento por la distinción brindada a su hija.

“Es increíble, no sé cómo agradecerlo, es una felicidad que no puedo describir. Estoy muy agradecida con Dios y con el Tecnológico de Monterrey, era un reto muy grande para Veaney y lo logró. Yo no tengo estudios tal como ellos, yo soy empleada y lo mejor que puedo hacer es darles una educación”, afirmó.



width="1920" loading="lazy">

Por su parte, **Esteban Martínez de 18 años, aseguró tras la ceremonia que sigue “tan emocionado como el día en que arranqué este proceso”**, se dijo agradecido y con la disposición de aprovechar esta experiencia en el Tec.

“Sé que voy a lograr muchas cosas y gracias a esta oportunidad se me abrirán muchas puertas y lograré hacer un cambio. Sabía que quería estudiar una ingeniería, pero no sabía cuál, entonces vi en el Tec que Nanotecnología conjunta ingeniería, las matemáticas, física, biología y supe que era lo mío”, detalló.

María del Pilar Hernández, madre de Esteban, dijo sentirse orgullosa de su hijo y agradecida con la institución.

“Fue algo muy emocionante, estoy muy contenta, siempre les digo que no descuiden sus estudios y no se olviden de Dios y como Esteban dice, los pies en el suelo y la mirada en el cielo”, expresó.



width="1920" loading="lazy">

Desde que inició sus estudios de preparatoria, **José Guadalupe Mireles Rosales supo de la beca Líderes del Mañana y en ese momento se trazó esa meta y confió en alcanzarla.**

“Desde entrar al Conalep me mencionaron esta beca y me lo puse como objetivo, el hermano de un compañero que estuvo conmigo en tercer semestre la tiene. Siempre me sentí con posibilidades de obtenerla y tuve confianza en ello”.

“Tengo expectativas muy altas porque es una universidad con mucho prestigio y espero desarrollarme en el área de ingeniería, así como en todo lo demás que se pueda en deportes y cultura”, agregó.

José Guadalupe es el menor de cuatro hijos, su madre, la señora Alma Rosa Rosales, aseguró que él mismo realizó el trámite sin necesidad de ayuda alguna, por lo que consideró el mérito es completamente de su hijo.

“Para nosotros es otro mundo y otra vida, ir de la mano con nuestro muchacho es súper, estoy emocionada. Todos nos felicitan y sentimos más orgullo, pero todo el mérito es de él”, aseguró.



width="1920" loading="lazy">

Los tres jóvenes laguneros fueron acompañados por sus familiares y por los directivos de sus escuelas quienes fueron también reconocidos por lograr que sus alumnos obtuvieran esta beca.

Durante la campaña 2019 se recibieron 297 solicitudes de alumnos nacidos en Coahuila y se seleccionaron siete alumnos para la beca Líderes del Mañana.

El programa **Líderes del Mañana garantiza la atracción de los estudiantes más destacados y con potencial transformador que requieren apoyo financiero al 100 por ciento para estudiar una carrera universitaria.** En Campus Laguna a la fecha suman 36 alumnos los que han recibido este beneficio durante los últimos cuatro años.

Para hacerse merecedores a esta distinción, los jóvenes tuvieron que presentar distintas evaluaciones que midieron sus habilidades matemáticas y de liderazgo, aprobar su proceso de admisión al Tecnológico de Monterrey y entregar un proyecto social. La elección final la realizó el comité nacional del programa *Líderes del Mañana*.



width="1920" loading="lazy">

Líderes del Mañana es financiado principalmente a través del apoyo de miles de mexicanos que participan como colaboradores voluntarios del Sorteo Tec, invitando a familiares y amigos a compartir el sueño de un mejor país a través de la educación, al comprar boletos de los diferentes sorteos que organiza la institución.

Este 5 de agosto dará inicio la convocatoria 2020. Se invita a los jóvenes con gran talento, liderazgo y compromiso social en su comunidad, a que visiten la página <http://lideresdelmanana.itesm.mx/> y se sumen a la transformación de México.